

Gobierno de Colombia y las FARC-EP acuerdan plan para sustituir cultivos ilícitos en el país



La Habana, 10 jun (RHC) El gobierno de Colombia y las insurgentes FARC-EP acordaron poner en marcha un plan piloto de sustitución voluntaria de cultivos de uso ilícito en ese país, informaron este viernes en La Habana representantes de ambas partes.

La iniciativa, a implementarse a partir del 10 de julio próximo, cobijará inicialmente 10 veredas en el municipio Briceño, Antioquia (noroeste), pero se podrá extender en la medida en que sus habitantes lo decidan.

De acuerdo con Iván Márquez, jefe de la delegación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo -FARC-EP-, a las conversaciones de paz de La Habana con el Ejecutivo de Juan Manuel Santos, el "trascendental e inédito proyecto", se hizo en consulta con los campesinos y añadió que este tiene el respaldo de Naciones Unidas, la Organización Internacional para las Migraciones, así como la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, y la cancillería colombiana.

Delegaciones del gobierno de Santos y las FARC-EP sostienen conversaciones desde 2012 en La Habana, para buscar una salida política al conflicto social y armado que sufre Colombia hace más de medio siglo, con un saldo de alrededor de 300 mil muertos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96462-gobierno-de-colombia-y-las-farc-ep-acuerdan-plan-para-sustituir-cultivos-ilicitos-en-el-pais>



Radio Habana Cuba